
建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

国内の特に県産材「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を使う事でCO2削減に協

力できてよかった。やはり無垢材を使った住宅は、入って落ち

着くし床など温かみが感じられ気持がよい。多くの人たちが

もっと国産材の住宅を建てればよいと思う。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

設計士さんから愛知県産材「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を使用する事の説

明を聞き、ぜひ使用する事をお願いしました。完成した今は、木

がふんだんに使用され木の香りがプンプンし、本当に心が癒さ

れます。「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を使用して良かったと思っています。

これからも多くの方に県産無垢材「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を使った住

宅の良さをアピールしていきたいと考えています。今回もお施

主様の御協力をいただき、構造見学会・完成見学会を開催で

き、多数の方にご覧いただけよかった。

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

昔からその地で育った木材を使用する事がいいと言われてい

ますので、ここ10数年は構造材、下地材等全て県内産「あいち「あいち「あいち「あいち

認証材」認証材」認証材」認証材」を使用して住宅づくりをしています。木材の出荷地が

はっきりしている事は、施主にとっても安心感があり、工事を進

めていく上において安心感をもって進められます。今後も県内

産「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を使用し続けていくつもりです。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

家つくりを通して地球環境、地元の山の状況を考えさせられま

した。少しでも環境保全につながったのであれば幸いです。

建築主のコメント：　　　建築主のコメント：　　　建築主のコメント：　　　建築主のコメント：　　　地元の木材「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を使用し

て、他の家とは違ったデザインに加えて地域になじんだ家が出

来て大変良かった。

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」など地元で産出した木を地元で消費する「地

産地消」は、CO2排出量の削減による環境負荷の低減になり

ます。自然素材利用による住まい手の健康の配慮につながる

のでぜひ利用しましょう。

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

前年度の経験を活かし、発注は慣れてきたので利用だけでな

く、意匠性にこだわりを取り入れてお施主様に提案したところ、

快く了承を得た。地元で産出された「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を活かし、

かつ意匠性にもこだわった家が完成し、お施主様にもご満足い

ただけて大変良かった。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を使う事で、この家に使う家具なども「あいち「あいち「あいち「あいち

認証材」認証材」認証材」認証材」で作ろうと考えています。補助金を他の物の購入にと

検討しましたが、家具を製作してもらう事で愛知の林業や、木

材を扱う職人さんたちが活性化できればこの補助事業の意味

合いも膨らむかと考えました。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

三河の山に直結した材木屋さんで材木をお願いし、木材に関す

る事を教えていただき、気にいった家づくりが出来ました。家に

無垢の地元の材料「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」が使用出来うれしい限りで

す。本物の木は、木の香りがとても良く、気に入っています。

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を使用する事で、地域の製材業者との意見交

換する事が出来、木の使い方、使い所などを工夫する事や適

材を使い切る事が出来ます。また、木造建築ならではの家の

ルーツもはっきりとわかる事が有意義でもあります。この家に

使われる木材がどの様な過程で、どの様な人の手が加わり家

が出来るのか。地域の木材を使う事で社会が繋がり、顔の見

える家造りができるというのが、「あいち認証材」、「あいち認証材」、「あいち認証材」、「あいち認証材」を使用する大

きな魅力でもあります。

建築士のコメント：　　　　建築士のコメント：　　　　建築士のコメント：　　　　建築士のコメント：　　　　地元の木材を出来るだけ肌に感じて

生活できる空間をと、床・壁・枠材・家具などに取り入れました。

コスト面も比較的安価に済み、施主の希望を聞き取って製作を

していただける事もあり、気に入って頂けました。そして、地元

の木材を利用する事で山の保護に繋がるという事も理解して頂

けました。

「あいち認証材」を使用した建築主、建築士の方々から寄せられたコメント

①建設地：建設地：建設地：建設地：豊田市　　平成24年5月完成 ④建設地：④建設地：④建設地：④建設地：新城市　　平成24年12月完成

建築面積：92.75m

2

　　階数： ２階建て 建築面積：278.65m

2

　　階数： 平屋建て

③建設地：③建設地：③建設地：③建設地：蒲郡市　　平成25年1月完成 ⑥建設地：幸田町建設地：幸田町建設地：幸田町建設地：幸田町　　平成24年11月完成

建築面積：96.38m

2

　　階数：２階建て 建築面積：78.13m

2

　　階数：２階建て

②建設地：建設地：建設地：建設地：日進市　　平成24年11月完成 ⑤建設地：名古屋⑤建設地：名古屋⑤建設地：名古屋⑤建設地：名古屋市守山区　　平成25年2月完成

建築面積：68.25m

2

　　階数：２階建て 建築面積：72.82m

2

　　階数： ２階建て



⑫建設地：建設地：建設地：建設地：岡崎市　　平成25年3月完成

「あいち認証材」を使用した建築主、建築士の方々から寄せられたコメント

⑩建設地：⑩建設地：⑩建設地：⑩建設地：一宮市　　平成25年1月完成

建築面積：99.37m

2

　　階数：２階建て

⑪建設地：幸田町⑪建設地：幸田町⑪建設地：幸田町⑪建設地：幸田町　　平成25年1月完成

建築面積：77.28m

2

　　階数：２階建て

建築面積：80.74m

2

　　階数： ２階建て

⑦建設地：碧南市建設地：碧南市建設地：碧南市建設地：碧南市　　平成24年12月完成

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

地元の材木屋さんより「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」の制度を知り、以前より

地産地消の理念に関心がありましたので、今回この制度を活用

していこうと思いました。制度としてある事で、建築主さんへの

説明もスムーズに出来ましたし、材木屋さんからの協力も得る

事が出来ました。今後も、「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」の制度を活用し広め

ていく機会があればよいと思いました。

建築面積：106m

2

　　階数： 平屋建て

⑨建設地：⑨建設地：⑨建設地：⑨建設地：長久手市　　平成24年12月完成

建築面積：106.91m

2

　　階数： ２階建て

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

内装は極力木材が見えるように配慮しました。出来あがると、

何造りかわからない建物が多いですが、折角地元の木「あいち「あいち「あいち「あいち

認証材」認証材」認証材」認証材」を使っているので、それを普段から感じてもらえるよう

設計しました。床材や壁材も県産材「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」で統一し、

全体に調和のとれた空間を目指しました。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

在来木造工法による木の家に住みたいとは思っていましたが、

特に木材の産地を意識してはいませんでした。今回、「あいち「あいち「あいち「あいち

認証材」認証材」認証材」認証材」を使用するにあたり、いろいろと説明を受け調べていく

内に、視野も広がり、家に対する認識も変わり、大変良かったと

思います。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

家の中に入ると木の香りがいっぱいに広がり、とても居心地が

いい家になりました。これから末長く大切に済みたいと思いま

す。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

以前より木の家には興味があり、木の家に住みたいと思って

いました。杉や桧の香りはとても良く落ち着きます。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

地域材が身近に感じれました。適正なルートで使われ、森が健

全に管理される事を願います。

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

木材は化石燃料と違い、再生できる資源だと思います。正しく

管理し、適正なルートで程良い値段で、木材の良さを分かって

頂ける人に使って行けると、自然と人工林の杜も管理され、森

としての水源涵養、土砂災害の防止など、役割も果たしてくれ

ると思います。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

木の質感がとても自然で気持がよく、落ち着きのある空間に

なったと思います。また、地元の木を使う事で、自分たちの地域

の自然を守る事に役立つ事がうれしくも思います。

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

日本の植林は、育て利用することで山を守り、自然を守り、災害

を防ぐ事に繋がります。その様な木材を使い、長く使える建築

材として利用していく事は大切な事と思います。自然な乾燥に

心がけ、粘りのある構造材とし節もある並材を隠すことなく表し

てみました。生きた木を化学製品で覆ってしまってはもったいな

い、生きた素材に囲まれた生活が、自然で負担が掛からないと

思います。汚れも傷も家族の歴史です。そんな思いで柱梁、野

地、内装、外壁材として利用させていただきました。

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

地元の木材で建てられた家に住む事が出来てうれしいです。

気の香りがする家に満足です。木の素材を身近に感じながら

生活できる事を楽しみにしています。

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」の良さを認識できるように、柱や梁などの構

造材を表しにしました。建築資材としての木の良さや、木の香

り、ぬくもりを実感できる家づくりを目指しました。建築主がより

身近に感じる事のできる地元の木を勧めました。「あいち認証「あいち認証「あいち認証「あいち認証

材」材」材」材」を使った家造りは特別な事ではなく、建築主が希望すれば

容易に実現できる事を知ってほしい。

建築面積：111.89m

2

　　階数：２階建て

⑧建設地：建設地：建設地：建設地：一宮市　　平成24年11月完成

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

日本には山がいっぱいあります。建築材料となる木もいっぱい

あります。世の中ECOだとかCO2削減などと言われる時代の

中で、県産材や国産材が使われず、はるばる遠い海の向こう

の材料を使っています。せっかく身近に良い材料があるのに

残念です。これからも県産材や国産材を使った家造りをしたい

と思います。



「あいち認証材」を使用した建築主、建築士の方々から寄せられたコメント

⑬建設地：⑬建設地：⑬建設地：⑬建設地：蒲郡市　　平成25年3月完成

建築面積：57.01m

2

　　階数： ２階建て

建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：建築主のコメント：

工務店さんより、地元産の木材「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」を利用して造

りますと言われ、お任せ致しましたが、現在生活をしてみて、

日々木の香りがし、心身ともにリラックスし大変喜んでいます。

建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：建築士のコメント：

「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」「あいち認証材」としての使用については今回初めてでした

が、以前から使用している工務店と工事を行い大変有意義で

した。特に構造材に限らず、内装材の天井板、居間・洋室の壁

部分に杉材を使用し、健康的な日常生活を送って頂けるもの

と思います。今後とも、出来る限り建築主に薦めたいと思いま

す。
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